



第4号  
那覇市立  
石嶺中学校  
校長 仲嶺香代

# 仲間との大切な時間に

## 生徒の笑顔がはじけた校外学習!

四月二十六日(火) 天気はおおむね晴れ、石嶺中生徒のテニション同様、気温も高めの遠足日和。一学年はビオスの丘、二学年は石川青少年の家、三学年はあざまサンサンビーチでの校外学習に元気に出発しました。



「中学校で初めての校外学習」一年 垣花彩音

私たちは四月二十六日にビオスの丘へ行きました。私がビオスの丘へ行ってとつても楽しかったことは二つあります。一つ目は一学年の皆で五色綱引きをしたことです。私は学年委員なので用具の準備・片付けなど、色々大変なことがいっぱい

いあったけれど、クラスの皆が頑張った一本一本の綱を引いていたところを見て、私も精いっぱい頑張ろう! と思いました。

二つ目は友達といっしょに、お弁当を食べた事です。私は六年生の時に初めて会った人と、いっしょにお弁当を食べました。その時、虫がいっぱいいて、弁当を守りながら食べていたので、とても時間がかかってしまいました。でも、お母さんが朝、早く起きて、一生懸命作ってくれたお弁当は、とてもおいしかったです。

中学一年生になって初めての校外学習は、いろいろとハプニングもありましたが、学年全員で行けて、とつてもよかったです。次の校外学習も楽しみます。私はクラスの皆と仲を深め、コロナにも気を付けて、次の校外学習も楽しく行けるようにしたいです。



「校外学習で楽しかったこと」二年 山里 涉也

今回の校外学習では野外炊飯や学年全体での学年レクなどをしました。その中でも野外炊飯では、仲間と協力して火をつけたり、カレーを作ったりして仲間とのキズナが深まった野外炊飯で、とても楽しかったです。学年全体で行った学年レクでは、ドッジボールをしました。みんな勝ち負け関係なく協力しながら戦い、応援を頑張っていました

。野外炊飯でよかったことは、学年の課題だった時間のメリハリをみんなが気を付けていて、役割ごとに頑張っていたことです。学年レクでよかった点は、みんな素早く行動して、レクを盛り上げていたことです。今回の校外学習で学んだことを活かして、一二月にあるビッグイベントの修学旅行に、みんなで行けることを願い、一日一日を大切に過ごしていきたいです。

